

*Date 1827 Machine à chauffer les Carrosses de M. Helton de Londres.*

*Extrait de L'Art d'économiser le bois de chauffage et tous les autres combustibles, par César Gardeton*



*Le fameux sellier-carrossier HELTON vient d'obtenir une patente pour l'invention d'une machine à chauffer les voitures. La nouveauté et l'utilité de cette invention attirent l'attention de tous les habitants de Londres. De pareilles voitures rendront les voyages d'hiver beaucoup moins incommodes, et pourront, en cas de besoin, remplacer avantageusement une mauvaise auberge. La machine est tellement disposée, qu'on peut augmenter ou diminuer la chaleur à volonté; elle ne tient point de place dans l'intérieur de la voiture; et ce qui en est visible fait ornement.*

*La dépense en combustible est très modique. On s'occupe déjà d'adapter la machine de M. HELTON aux voitures publiques, où, dans les hivers rigoureux, il est arrivé quelquefois que des voyageurs ont été gelés.*